



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



## Diana Rojas ya no irá por la alcaldía de Cali: adhiere a la campaña de Alejandro Éder

El anuncio lo hicieron este miércoles 27 de septiembre. FOTO: Redes sociales de Alejandro Éder y Diana Rojas

Aunque en la última semana, Diana Rojas había dicho que no declinaba hubo un giro en su decisión.

RELACIONADOS: VOTOS | CAMPAÑA | ALCALDÍA | ELECCIONES | ALIANZA

CA

CAROLINA BOHÓRQUEZ  
RAMÍREZ

27 de septiembre 2023,  
10:20 A. M.

Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Cali

Comentar

**H**ace una semana, el empresario y exalcalde de Cali Maurice Armitage le había solicitado a la economista **Diana Rojas** que declinara su aspiración a la alcaldía de Cali.

La joven, de Cali caleñísima, le había respondido que solo ella tomaba sus decisiones y que seguía adelante para llegar al máximo despacho de la capital del Valle para reemplazar al actual alcalde, **Jorge Iván Ospina**. Sin embargo, cambió de decisión, aunque reconoció que no fue fácil tomarla, dejando ver que estaba afectada.



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO



---

---

## Temas relacionados

ELECCIONES BOGOTÁ 2023 SEPT 09

**Alianzas sí, pero no así /  
Voy y vuelvo**



MIGUEL URIBE SEPT 04

**Miguel Uribe confirmó  
encuentro para fraguar  
alianza de contrapeso a  
Gustavo Bolívar**



“Diana Rojas es una mujer preparada con un futuro brillante. Sin embargo, las encuestas no la han favorecido y no podemos darnos el lujo de poner en riesgo el futuro de Cali. Considero que es mejor que decline su pretensión y que la opinión pública se manifieste”, publicó Armitage en su cuenta de X (antes Twitter).

(Lea también: [Atención, grave accidente en vía Cali-Jamundí: buseta escolar quedó partida a la mitad](#))

Esta publicación del exalcalde de Cali generó sorpresa en redes, debido a que muchos usuarios especulan que esta petición estaría orientada a que la lideresa de Cali Caleñísima se sume a la candidatura de Alejandro Éder, quien junto a Roberto Ortiz, lidera la intención de voto de los caleños.

En horas de la tarde del miércoles 20 de septiembre, la candidata respondió el comentario de Armitage, por la misma vía: "Maurice, gracias por tu opinión. Sabes que te aprecio, pero la decisión de mi futuro político la tomo yo. Tal como se lo he dicho a Alejandro, hay que buscar un mecanismo que garantice la transparencia en la toma de decisiones y en las encuestas".

“

**Maurice, gracias por tu  
opinión. Sabes que te  
aprecio, pero la decisión  
de mi futuro político la  
tomo yo**



”

Agregó: "Soy una mujer de temple y con carácter, y Alejandro tiene tantas posibilidades de ser alcalde de Cali como yo, así tengamos historias y representemos ciudadanías distintas. Vinimos a cambiar la política, a transformar a Cali, y no voy a ser una piedra en ese objetivo. Mi candidatura es de miles de caleños y por eso la solución es un mecanismo transparente. Avancemos".

(Además: [Marchas del 27 de septiembre: estos son los puntos de concentración en Cali](#))





Alejandro Éder y Diana Rojas.

Foto: Archivo particular

Sin embargo, este **27 de septiembre**, Alejandro Éder, también candidato a la alcaldía de Cali, anunció con Diana Rojas que ella adhiere a su campaña política de cara a las elecciones regionales del próximo 29 de octubre.

(Lea también: [Cámaras de fotomultas vuelven a Palmira, pese a 'persecución' en redes](#))

El anuncio de esta unión se hizo desde la plazoleta **Jairo Varela** que une el norte con el centro de Cali.

"Cali no puede seguir por este camino. Nosotros estamos convencidos que vamos a trabajar fuerte por Cali. Diana es una mujer tremendamente valiosa", dijo Éder, quien aseguró que está armando un equipo por la ciudad.

(Lea también: [Capturan a mujer que habría intentado provocar un incendio en el oeste de Cali](#))

Diana Rojas dijo: "Es una decisión difícil, pero es una decisión correcta para seguir bajando cascos y seguir bajando vidrios. Aquí tienen al mejor equipo". No obstante, se notaba visiblemente afectada.

CALI

## Lea más información de Colombia en EL TIEMPO

['Que me venzan en las urnas': Tulio Gómez tras revocatoria de candidatura a Gobernación](#)

[Inquilino habría asesinado a su casera en Palmira porque sus perros ladraban mucho](#)

[En Cauca, liberan a soldado secuestrado entre Santander de Quilichao y Caloto](#)  
¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

